

BOLETÍN DE PRENSA No. 071 ->>

La Rectoría de la Universidad Autónoma de Aguascalientes renovó equipo y entregó vehículos nuevos a la Dirección General de Infraestructura Universitaria, que representó una inversión de dos millones 356 mil pesos. Esto con la intención de responder a las necesidades que presenta la Universidad y demostrar la relevancia del trabajo en equipo de todas las áreas que conforman una comunidad.



El Rector Mario Andrade Cervantes expresó que la actualización del material y las herramientas del trabajo es necesaria para seguir ofreciendo servicios, bienes y espacios de calidad, tanto para los estudiantes, profesores y administrativos.

Aunado a esto, comentó que la nómina administrativa de la Autónoma de Aguascalientes es de suma importancia para la Institución, pues son los responsables de que todos los procesos se lleven a cabo, para ofrecer una educación efectiva.

Cabe mencionar que esta entrega de equipo incluyó camionetas y automóviles para mensajería y vigilancia. El Rector explicó que la Universidad ha crecido bastante en los últimos años con los centros de la Licenciatura en Música, en Artes escénicas, el Museo de la Muerte, el Centro de las Artes y la Cultura, el nuevo Centro de Educación Media Oriente al igual que el próximo Campus Sur. De ahí que surgieron nuevas exigencias para continuar con una dinámica eficiente, además de consolidar la seguridad de los integrantes de la Comunidad Universitaria.

Por otra parte hizo un llamado a cada una de las áreas administrativas de la UAA a conservar la excelencia de su trabajo y enfatizó que aunque el ámbito académico es de gran relevancia para la agenda universitaria, también lo es su capital humano. De tal forma insistió en que la Rectoría, Direcciones Generales y autoridades universitarias estarán atentas a los requerimientos de cada espacio de la Institución, toda vez que el resultado persista como hasta ahora.

Las áreas beneficiadas fueron el Departamento de Mantenimiento, Servicios Generales, Transportes y Vigilancia. La entrega constó de herramientas y equipo diverso para mantenimiento, además de un camión, dos camionetas tipo Van, tres automóviles para vigilancia y uno para mensajería.